

Artikel vom 18.12.2023

Ihr Zweiter Bürgermeister und Landtagsabgeordneter

Weihnachtsgrüße aus dem Sinzinger Rathaus



Zweiter Bürgermeister Josef Espach und Erster Bürgermeister a.D. sowie Mitglied des Landtags Patrick Grossmann

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich möchte die Gelegenheit nutzen, Ihnen frohe Weihnachten und ein gesegnetes neues Jahr zu wünschen. Es ist mir eine Ehre und Freude, drei Monate Ihr Bürgermeister zu sein.

Unser Erster Bürgermeister, Patrick Grossmann, gewann bei der Landtagswahl seine Direktkandidatur und wurde am 30.10.2023 als Abgeordneter des bayerischen Landtages vereidigt. Zu seinem großen Erfolg möchte ich ihm herzlich gratulieren. Patrick Grossmann wurde in seiner letzten Gemeinderatsitzung vom Gemeinderat ehrenvoll und gebührend verabschiedet. Eine Verabschiedung in größerem Rahmen wird beim Neujahrsempfang am 14.01.2024 erfolgen.

Nun übernehme ich bis zur Neuwahl eines Ersten Bürgermeisters, die am 21.01.2024 stattfinden soll, die Amtsgeschäfte. Durch meine langjährige Erfahrung als Gemeinderat und Zweiter Bürgermeister ist es mir möglich, die Übergangszeit so reibungslos wie möglich zu gestalten. Dabei werde ich durch die vertrauensvolle und kollegiale Zusammenarbeit aller Mitarbeiter der Gemeinde unterstützt.

Gerne stehe ich Ihnen als Ansprechpartner im Rathaus zur Verfügung.

Herzlich bedanken möchte ich bei allen Bürgerinnen und Bürgern, die in unterschiedlichster Weise zum Wohle unserer Gemeinde beitragen.

Ich wünsche Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit, einen guten Rutsch ins neue Jahr und alles Gute für die Zukunft. Mögen Ihre Wünsche in Erfüllung gehen und möge das kommende Jahr voller Glück, Gesundheit und Erfolg sein.

Ihr

Josef Espach

Zweiter Bürgermeister

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

nach 15-jähriger Amtszeit als erster Bürgermeister der Gemeinde Sinzing verabschiede ich mich nun von Ihnen und bedanke mich gleichzeitig für die schöne gemeinsame Zeit. Es scheint, als seien die Jahre wie im Flug vorbeigezogen. Doch in den letzten knapp drei Wahlperioden wurde in unserer Gemeinde viel gestaltet. So wurde ein Glasfasernetz aufgebaut, das Radwegenetz inklusive einer neuen Donaubrücke ausgebaut, Straßen erneuert, der Dorfmittelpunkt in Eilsbrunn aufgewertet sowie der Hochwasserschutz in Sinzing errichtet. Außerdem wurde mit der Erweiterung der Grundschule oder durch den Ausbau unserer Kinderbetreuungsplätze viel Geld in die Zukunft unserer Kinder investiert sowie ein Seniorenheim angesiedelt. Somit ist die Zeit, nicht ohne Spuren zu hinterlassen, vorbeigegangen.

Der Volksmund sagt: „Man soll aufhören, wenn es am Schönsten ist...“. So fühlt es sich gerade für mich an. Es war eine wirklich bereichernde Zeit und wir haben gemeinsam viel vorangebracht. Ich war mit Leib und Seele gerne Bürgermeister, aber alleine, ohne die Unterstützung und den ausdauernden Einsatz zahlreicher Bürgerinnen und Bürger, die in unserer Kommune Verantwortung tragen, hätte sich die Gemeinde nicht so gut entwickelt. Ein herzliches „Vergelt's Gott“ dafür!

Seit wenigen Wochen freue ich mich nun, unsere Region Regensburg im Bayerischen Landtag zu vertreten. Als Abgeordneter werde ich dabei stets ein besonderes Augenmerk auf die vielseitigen Aufgaben unserer Kommunen, insbesondere auch der Gemeinde Sinzing, werfen. Nachdem ich als direkt gewählter Abgeordneter für den Stimmkreis Regensburg-Land meinen Lebensmittelpunkt in Sinzing behalte, freue ich mich auch weiterhin auf zahlreiche Begegnungen mit Ihnen und gute politische Diskussionen.

Nun wünsche ich Ihnen allen von Herzen eine stimmungsvolle Adventszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest sowie Gesundheit, Glück und Gottes Segen für das Jahr 2024.

Ihr

Patrick Grossmann, MdL
Bürgermeister a.D.